

きりん組 5月27日～6月3日



青色系の色を3色用意しました。好きな色をスポットを使って障子紙に垂らしていました！

色の混ざる様子を楽しみながら、指先の使い方を工夫して上手にスポットを使うこともできました。

とても綺麗な仕上がりになったので雨粒の形に切って部屋に飾ろうと思います！



リズム遊びの一コマです。

「カメ」の動きの紹介です。

身体の柔軟性の発達を促し、身体全身を使う動きです。顔をお空に向けて首も伸ばすことも意識できるように伝えました。友達が褒められると「僕も！私も！」と良い刺激となって負けずに身体を動かします。

長縄を低く張り、縄に当たらないよう自分の身体をコントロールしてくれます。ボディイメージが育ちます。ボディイメージが育つことでケガをすることも少なくなります。今回は「へびさんに当たらないように身体を小さくしてくぐるよ」と縄の交わし方を伝えながら楽しく遊びました！一人一人が縄に当たらないように身体の使い方の工夫が違い、面白かったです。

両手を広げて身体のバランスを取りながら頭を縮めてくぐる子ども達！



スポンジペンを使って線を描きました！自由画帳の端から端まで長い線を描きました。
最後は、ジグザグの線にも挑戦！普段よく使う、クレヨンで描く線とはまた違った感覚だったと思います。クレヨンだけでなく色々な道具を使って描くことを楽しんでいきたいです。

絵の具を使って描くことにワクワクしながら描いていました！



夏祭りで踊る盆踊りを、ぱんだ組のお兄さんお姉さん達が教えに来てくれました。

きりん組の子ども達も早く覚えたい！という気持ちが伝わってくるほど、真剣な眼差しで見て真似して踊っていました。